



La négociation doit se poursuivre La grève continue

Les Organisations Syndicales ont négocié toute la journée de vendredi pour tenter de trouver une issue à la grève illimitée entamée le lundi 25 août.
Si certains points ont avancé, il reste des désaccords de fond.

Le noeud du problème, c'est ICI.

La direction est allée trop loin dans la défiance envers les salariés au printemps dernier, aujourd'hui cette défiance est réciproque. Pour retrouver un projet commun, il faut que la direction s'engage sans ambiguïté sur le fait de redonner de la latitude aux équipes, de leur faire confiance.

La direction prétend le faire, mais en l'état des discussions, les organisations syndicales sentent une difficulté à écrire la remise en cause de ce qui a été un des points clé de leur stratégie pour cette rentrée : le principe de l'horloge unique. On parle d'aménagements, de grilles différencierées, mais on ne parvient pas à s'assurer que la direction ne se ménage pas la possibilité de limiter fortement les modifications à apporter.

Les questions éditoriales, les questions sur l'investigation, les questions sur l'avenir de Mouv' et de ses salariés, les questions sur les modes de production et celles sur la stratégie de diffusion ont, elles, trouvé une issue, imparfaite certes, mais entendable. Ces évolutions demandent de la confiance mais donnent aussi **des gages de bonne foi à la hauteur des attentes**. Si cela ne répond qu'en partie aux revendications, les organisations syndicales sont prêtes à envisager un compromis et à s'engager sur la suite.

En attendant, le préavis ne peut pas encore être levé.

La grève ne peut que continuer au moins jusqu'à lundi 1er septembre inclus.

16h ce samedi 30 août, les Organisations Syndicales n'ont aucune nouvelle de la direction depuis vendredi 19h.

Une nouvelle Assemblée Générale des personnels se tiendra lundi à 13h



<https://www.youtube.com/@IntersyndicaleRadioFrancestreams>